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Ortsbeirat Ungedanken Ortsvorsteher: 

 Paul Eimer  
 Obere Ostenbachstr. 8 
 34560 Fritzlar 

 
Tel.: 05622/5942 
Mobil: 0173/5227036 
E:Mail: Paul.Eimer@web.de 

 
 
 

Protokoll der 21. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Ungedanken 
vom Dienstag, den 10.09.2024 

im Multifunktionshaus Ungedanken 
 

Beginn: 19.30 Uhr                  Ende: 20:50 Uhr                  

Gäste: 12 

 

Tagesordnung: 

 

1) Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit des 

Ortsbeirates 

2) Genehmigung der Niederschriften und Nachlese über die letzte 

Ortsbeiratssitzung 

3) Neuer Spielplatz Ostenbachstraße, aktueller Stand und Planung Arbeitseinsätze 

4) Pachtanfragem für das Grundstück Flur 8 Flurstück 68/3 (Beratung und 

Beschluss) 

5) Glasfaserausbau aktueller Stand 

6) Termine 4. Quartal 

7) Terminplanung 2025  

8) Verschiedenes 

 
TOP 1:   Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die 

form- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates 
fest. 

TOP 2:  Gegen das Protokoll vom 18.06.2024 wurden von den anwesenden 
Ortsbeiratsmitgliedern keine Einwendungen erhoben. 

TOP 3:  Der Ortsvorsteher zeigt via Beamer Fotos der „Entwicklung“ des Grundstücks, 
welches nun als Spielplatz genutzt werden soll. Auf den Fotos sind die 
einzelnen Arbeitseinsätze der teilnehmenden Bürger, der Firma Konrad und 
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des Bauhofs zu sehen. Außerdem erfolgt eine Gegenüberstellung der im 
Haushalt eingestellten Mittel und der bisherigen Ausgaben. Aus finanziellen 
Gründen sollen die Spielgeräte des alten Spielplatzes auf den neuen 
Spielplatz umziehen. Wenn das Wetter mitspielt, kann der Bauhof die 
Spielgeräte Anfang Oktober umsetzen. Ein Arbeitseinsatz zum Pflanzen der 
Hecke ist im November geplant. Nach der Umsetzung steht dann auch fest, 
welches Budget noch für die Anschaffung weiterer Spielgeräte zur Verfügung 
steht. 

TOP 4: Eine anwohnende Familie möchte das Grundstück, Flur 8, Flurstück 68/3 
pachten und als Parkplatz nutzen. Der Ortsbeirat stimmt dem Anliegen 
einstimmig zu. 

TOP 5:  Der Glasfaserausbau ruht zur Zeit. Die Straßenschäden durch die Bauarbeiten 
sind enorm. Der Ortsvorsteher verliest eine eMail, die von Anwohnern an die 
Stadt Fritzlar geschickt wurde. Es ist nunmehr zwingend eine 
Ortsbegehung von Verantwortlichen bzw. Fachleuten für Straßenbau und 
Straßensicherungspflicht der Stadt Fritzlar gemeinsam mit dem 
Ortsbeirat und ggf. interessierten Bürgern kurzfristig erforderlich. Vor 
dem Wintereinbruch sind zwingend Maßnahmen erforderlich! 

TOP 6: 12. - 13. Oktober: Berufsfeuerwehrtag  

 Sankt Martin: Planung 11.11. Kita-Kinder treffen sich um 16:30 Uhr zu einer 
kleiner Vorführung (Wer daran teilnehmen möchte, ist dazu eingeladen.)  
Umzug mit allen Kindern startet um 17 Uhr am Kindergarten mit einem Stop 
am Marktplatz, wo Lieder mit Gitarrenbegleitung gesungen werden. Nach 
Rückkehr zum Kindergarten kann dort der Musikverein noch spielen und der 
Abend ausklingen. 

 17.11. Volkstrauertag 16:30 Uhr Kirche St. Bonifatius mit Feuerwehr und 
Musikverein, anschließend lädt der Ortsbeirat wieder ins MFH zu einem 
Dankeschön ein. 

 06.12. Nikolausfeier wird vom Orga-Team geplant. 

 01.12. Adventfeier Musikverein auf dem Hof Dubielzig 

 24.12. Musikverein spielt unter dem Weihnachtsbaum 

 28.12. Winterwanderung Feuerwehr 

 31.12. Musikverein spielt auf dem Marktplatz 

TOP 7: Termine 2025: 

 Konzert Musikverein geplant am 26.04.2025 

 Dorfflohmarkt geplant am 10.05. oder 17.05.2025 
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 Dämmerschoppen oder ähnliches soll in der nächsten Ortsbeiratssitzung 
besprochen werden 

TOP 8: Hochwasserschutz in der Pfarrstraße, Kosten ca. 50000,- Euro 

 Grundstück für Kindergarten: Die Modalitäten sind noch nicht vollständig 
geklärt. Voraussichtlich in der nächsten Ortsbeiratssitzung kann über den Kauf 
des Grundstücks entschieden werden. 

 Der Weg zum Sportplatz wurde neu geschottert. Die Kosten konnten aus dem 
Budget für die Entfernung der Verkehrsinsel Ostenbachstraße genommen 
werden, da die Entfernung „günstiger“ wird als geplant. 

 Frau Göhler (Leitung Kita Sankt Johannes) berichtet über die aktuelle 
Kindergartensituation: Die Kita ist mit aktuell 40 Kindern voll belegt. Nächstes 
Jahr gehen 6 Kinder zur Schule, 16 neue Anmeldungen liegen bereits vor. 
Waldtage sind aus Sicherheitsgründen von der Stadt aktuell nicht „erlaubt“. 

 

Nächster Sitzungstermin: 12.11.2024, 19.30 Uhr 

 

 

 

 

Paul Eimer 
Ortsvorsteher  


